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Galletti sullo sviluppo dell 'aeroporto: «Sì, l'ok e in arrivo»
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t m** savanti tutta del n
Galletti: « infrastrutture n,so nemiche dell' iente Se sono sicure va fatte»

di OLGA MUGNAINI

AEROPORTO e termovalorizza-
tore, avanti tutta. Rassicurazioni
su due dei più tormentati - e stra-
tegici - progetti del territorio, arri-
vano dal ministro dell'ambiente
Gianluca Galletti, ieri mattina a
Firenze per il seminario Aspen-
Harvard-Minambiente, dedicato
alle strategie per il clima ed econo-
mie sostenibili in Europa.

Mìnìstro Ga lletti, allo stavol-
ta ci siamo con l'al-
lungmento della pista di Pere-
tola?

«Siamo in dirittura d'arrivo per la
Via, la valutazione di impatto am-
bientale. Stiamo rispettando i tem-
pi e credo che entro poche settima-
ne avremo il parere definitivo.
L'esito dipenderà dall'esame tec-
nico che avrà fatto la commissio-
ne. E con questo atto la parte mini-
steriale è conclusa»

Cosa dire a quei cittadini e a
quei comitati che continuano
a dire no all 'allungomento
della pista?

«La Via serve proprio a tutelare i
cittadini a fare in modo che l'ope-
ra attraverso prescrizioni non ab-
bia impatti negativi su ambiente e
salute. La commissione tecnica è
formata da esperti e da loro mi
aspetto un parere robusto».

C'è poi la vicenda termovalo-
rizzatore, su cui ci sono anco-
ra piu proteste sul territorio.

«Continuo a dire tutto quello che
ho sostenuto negli anni: io non so-
no amico del termovalorizzatore.
Però non permetterò più che in
questo paese si continui a manda-
re più del 40% di rifiuti nelle disca-
riche».

Beh, la raccolta differenziata
può aiutare.

«Sì, bisogna incrementare la rac-
colta differenziata. E questo è un
impegno forte del mio ministero.
Ma sappiamo che anche se arrivas-
simo alla media del 65% che è
quello che ci richiede l'Ue, e a li-
vello italiano siamo ancora ben di-
stanti, avremmo sempre e comun-
que bisogno di impianti di tenno-
valorizzazione, di cui uno situato
in Toscana. Veda la Regione dove
meglio farlo».

I cittadini denunciano i ri-

schi...
«Io invece denuncio solo il fatto
che non tollererò più che i rifiuti
vadano in discarica: quello sì è
uno scempio per l'ambiente e la sa-
lute dei cittadini. O i Comuni, e so-
prattutto le Regioni, vengono da
me con progetti credibili o io insi-
sterò sulla necessità che alcune re-
gioni avviino la costruzione di ter-
movalorizzatori, perché è meglio
un termovalorizzatore di una di-
scarica».

Bene, ma i cittadini temono
che i rmovalori atori met-
tano a rischio la salu te pubbli-
ca.

«I termovalorizzatori oggi non de-
terminano rischi per la salute dei
cittadini. Ci sono le commissioni
competenti, anche in questo caso
la commissione Via, che ha l'obbli-
go di accertare che l'impianto che
viene costruito non abbia influen-
ze negative sull'ambiente e sulla
salute pubblica. E io applicherò

«Con la Valutazione
di i mpatto ambientale
siamo in dirittura d'arrivo»

La Vía e pronta
Il ministro dell'ambiente
Gianluca Galletti
ha confermato ieriche l'iter
per la Valutazione
dell'impatto ambientale
per l'allungamento della
pista di Peretola è ormai
giunto a termine

Ai comitati che protestano
ribadisce: «La Via serve
proprio a tutelare i cittadini a
fare in modo che l'opera
attraverso prescrizioni non
abbia impatti negativi
sull'ambiente e la salute».

«Se si rispetta l'ambiente le
infrastrutture vanno fatte.
Dobbiamo crescere in
maniera ambientalmente
corretta. Questa è la sfida
che abbiamo davanti. Non è
la decrescita felice, ma la
crescita sostenibile»



«SARÀ L'ULTIMO VIA LIBERA IMPORTANTE
E DECISIVO, E SARÀ ANCHE LO STRUMENTO
CON LE PRESCRIZIONI DAAPPLICARE»

«NON C'INTERESSA CHI SIANO I SINDACI.
NOI SIAM O PER L'AEROPORTO PERCHÉ
SIAM O DALLA PARTE DELLO SVILUPPO»

«L'AEROPORTO FONDAMENTALE,
NON SOLO PERI TURISTI, QUANTO PER
L'ECONOMIA GENERALE DELLA TOSCANA»

quella valutazione col massimo ri-
gore, nel caso di Sesto Fiorentino
così come in tutti gli altri d'Italia.
Impianti che usufruiscono delle
migliori tecnologie sul mercato,
che avanzano ogni giorno».

Ma un territorio può sop rta-
l'accoppia e po o-ter-

movolon ato ?
«Io non metto le infrastrutture
contro l'ambiente. Se si rispetta

«La discarica non basta
In Toscana serve uni Tanto
La ione dica dove»

l'ambiente le infrastrutture vanno
fatte, perché se no alla fine, ripro-
ponendo questa guerra fra a -
biente e sviluppo non facciamo il
bene di nessuno dei due. Dobbia-
mo crescere in maniera ambiental-
mente corretta. Questa è la sfida
che abbiamo davanti. Non è la de-
crescita felice, ma la crescita soste-
nibile».

per quanto riguarda Npote-
si di modifica l progetto
Tav?

«C'e' stata una revisione del pro-
getto, con impatti positivi sia dal
punto di vista ambientale che eco-
nomico. Con l'avanzare del tempo
ci sono soluzioni tecniche nuove
che permettono anche una revisio-
ne dei progetti. Si vedrà andando
avanti nel progetto».

Lei è intervenuto a Firenze per
parla di clima. Come sta
preparando?

«Stiamo definendo il Piano nazio-
nale di adattamento ai cambia-
menti climatici. Per completare il
piano entro la fine dell'anno abbia-
mo aperto un tavolo con gli enti lo-
cali, Comuni e Regioni, e mercole-
dì prossimo si svolgerà una riunio-
ne con tutti i dicasteri interessati.
Anche in questo caso l'approccio
non può che essere multidiscipli-
nare e multisettoriale. Il piano
conterrà gli scenari climatici per
l'Italia al 2050 e al 2100, in base ai
quali indicare le azioni per fron-
teggiare gli effetti del climate
change e una stima delle risorse
per attuarle».



II ministro dell 'Ambiente GIaniuca Galletti , ieri mattina a Firenze
per il forum su energia e clima

«NON C'INTERESSA CHI SIANO I SINDACI.
NOI SIAMO PER L'AEROPORTO PERCHÉ
SIAM O DALLA PARTE DELLO SVILUPPO»

«L'AEROPORTO É FONDAM ENTALE,
NON SOLO PER 1 TURISTI, QUANTO PER
L'ECONOMIA GENE RALE DELLA TOSCANA»
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